

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article571>

# Les jardins romains

- EMALA - Dans l'Antiquité - Vaison la Romaine et le monde Gallo-romain -



Date de mise en ligne : samedi 15 décembre 2007

---

**Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze**

---

## Les jardins romains

---

Les jardins servent à la décoration. Pour aller d'une pièce à l'autre les Gallo-Romains sortaient par le jardin et ils allaient dans la pièce qu'ils voulaient.

Les Gallo-Romains faisaient des bassins dans le jardin. Les canalisations servaient à transporter l'eau de source et après ils mettaient l'eau dans le bassins. Ils y pêchaient des poissons pour les mettre dans le bassins, ils nourrissaient et quelques mois après ils les mangeaient.

*Post-scriptum :*

*par Jérémy*